



De la magizoologie en 5 Darwin

publié le 23/06/2025

Au cours de ce semestre, les élèves de 5r Darwin se sont adonnés à une nouvelle discipline : la Magizoologie !
Inspiré par la saga des Animaux Fantastiques de J.K. Rowling, ce travail avait pour but pour les élèves d'imaginer de nouveaux animaux fantastiques et de préciser dans un texte leurs caractéristiques.

Cela a donné lieu à la création d'un livre virtuel que vous pouvez consulter en suivant ce lien ou en flashant le QRCode joint :

https://read.bookcreator.com/KnqEmA2TCzcSPa4oXvwm89y5cCE3/HwLKEtmWRyKHXFrK8_nXPg

Attention, peut-être que certains de ces animaux, tantôt sympathiques, tantôt agressifs, ont réellement été rencontrés par les élèves...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.